



Fête du collège 2018

publié le 09/07/2018

La fête de fin d'année s'est déroulée le 6 juillet, sous le signe du mondial de foot. Cette journée s'est conclue avec 2 buts de l'équipe de France, pour le plus grand bonheur des élèves présents et des adultes !

Allez les bleus !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.